

Los estudiantes de Castelló vuelven a sacar las mejores notas en el Selectivo - Levante de Castelló - 20/06/2015

RESULTADOS FASE GENERAL ORDENADOS POR LA NOTA MEDIA DE LOS TRIBUNALES DE LAS UNIVERSIDADES

Resultados Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU). Junio 2015

	MATRICULADOS	PRESENTADOS	APROBADOS	APROB. (%)	NOT. MEDIA	HOMBRES	MUJERES
Universitat Jaume I de Castelló	1.969	1.966	1.911	97,20	6,46	6,39	6,50
Univ. Miguel Hernández de Elx	2.912	2.901	2.834	97,69	6,40	6,41	6,39
Universitat de València	4.871	4.530	4.413	97,42	6,37	6,33	6,40
Universitat d'Alacant	3.001	2.993	2.911	97,26	6,35	6,33	6,40
Univ. Politècnica de València	4.011	4.006	3.880	96,85	6,23	6,26	6,20
TOTAL	16.764	16.396	15.949	97,27	6,36	6,34	6,38

Fuente: Conselleria de Educación

Aclaración

► Las notas no tienen relación con las universidades, pues los tribunales los forman docentes del Cuerpo de Profesores de Secundaria.



EL MEJOR, DIEGO PEÑARRUBIA

«En un IES también se puede destacar»

► El mejor alumno en la fase general de las PAU en la C. Valenciana es Diego Peñarubia, alumno del IES Figueras Pacheco de Alicante, con un 9,94. Su

nota final de acceso a la universidad es de 13,97 sobre 14. Quiere estudiar Ingeniería Espacial en la Politécnica de Valencia. «Si he sacado esas notas también es por mis buenos profesores. En un instituto público también se puede destacar, aunque parezca que los privados sean mejores», dice. v.

BUENO ALICANTE

Los estudiantes de Castelló vuelven a sacar las mejores notas en el Selectivo

► Las cinco mejores expedientes de la Comunitat corresponden a alumnos de institutos públicos

RAFAEL MONTANER VALENCIA

■ La convocatoria ordinaria del penúltimo examen de la Selectividad, prueba a la que la Ley Orgánica de Mejora de la Educación (Lomce) ha puesto fecha de caducidad el próximo curso 2015-16, ha concluido en la Comunitat Valenciana con el 97,27 % de aprobados. Casi medio punto menos que en junio de 2014. Los cinco alumnos que han logrado las notas más altas en la fase general de las Pruebas de Acceso a la Universidad

(PAU) en los tribunales de cada una de las cinco universidades son estudiantes de institutos públicos de Educación Secundaria (IES).

La mejor nota de la fase general de la Comunitat Valenciana es el 9,84 de Diego Peñarubia, estudiante del IES Figueras Pacheco de Alicante cuyo tribunal examinador pertenece a la Universitat d'Alacant (UA). Ana Isabel Montoya, alumna del IES La Asunción de Elx, firma con un 9,75 la mejor nota que han con-

cedido los tribunales de la Universidad Miguel Hernández de Elx (UMH). En la provincia de Valencia la nota más alta es el 9,69 de Regina Aguirre, del IES Ramón Muntaner de Xirivella, que se examinó en la Universitat Politècnica de València (UPV). En la Universitat de València (UV) la puntuación más elevada es el 9,56 de María Mauro, del IES La Serranía de Villar del Arzobispo. Una nota que supera con un 9,63 el mejor alumno evaluado por la Universitat Jau-

me I de Castelló (UJI), que es Daniel Ruiz, del IES Alto Palancia de Segorbe.

Más datos

La nota media autonómica en la fase general es de un 6,37, una centésima menos que en junio de 2014. Al igual que el año pasado las medias más altas son las de los tribunales de la UJI y las más bajas las de la UPV. Las notas medias no varían con respecto al año pasado en la UPV y en la UV, mientras caen leve-

mente en el resto. El porcentaje de aprobados cae en todas las universidades: Hasta un punto en la UJI y medio en la UMH, mientras en las otras tres cae entre dos y cuatro décimas. Sorprende el elevado número de no presentados en la UV, con 341 alumnos que no acudieron, el 7 por ciento de los matriculados cuando en el resto no llega al 0,5 por ciento.